



In bunten Bauern-Festtagstrachten aus dem Raum Pinneberg trat der Tanzkreis Ellerbek auf.

Foto: kie

## In Festtagstracht auf der Bühne

ELLERBEK (kie). Bereits seit Jahren gehört ein „volkstümlicher Abend mit Lied, Spiel und Gesang“ zum festen Bestandteil im Veranstaltungsprogramm der Gemeinde Ellerbek. Auch am vergangenen Wochenende fand dieser Abend wieder großen Zuspruch, als sich annähernd 200 Zuschauer in der Harbighalle einfanden.

Mitwirkende waren diesmal das

Hamburger Mandolinenorchester, der Tanzkreis Ellerbek, der Männergesangsverein Egenbüttel-Ellerbek sowie der örtliche Musikverein. Die Leitung der Veranstaltung lag bei Annemarie Walther, der Vorsitzenden des Ellerbeker Frauenchores im Musikverein.

Für besonders bunte Akzente der 90minütigen Darbietungen sorgten die Ellerbeker Tanzkreismitglieder:

Sie traten in Bauern-Festtagstracht aus dem Raum Pinneberg auf, wie sie dort in der Mitte des vergangenen Jahrhunderts getragen wurden.

Als das Ende der Veranstaltung mit einem Lied eingeläutet wurde, dessen Anfangszeilen „Ade zur guten Nacht, jetzt wird der Schluß gemacht“ lauteten, waren sich alle einig: Dieser Abend war mehr wert als die 4 Mark Eintritt!